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【高野口中学校を街中へ移転することを希望いたします】 

 現在の高野口中学校の校舎は、生徒に危険が及ぶ可能性がある程の老朽化が進んでいます。 

校舎の老朽化を測る耐力度調査の予算が橋本市議会にて可決され、７月より耐力度調査が始まります。 

 しかし私たちは校舎だけでなく、街中から遠く離れた立地や、暗くて人通りが少なく、時には不審者情報もあ

る通学路にも憂慮しています。そこで、一刻も早く子どもたちが安全に通えて、安心して学べる学校環境を整え

てもらいたいと願っています。 

 中学校は災害時の避難所にもなっており、街中に移転すれば、幼い子どもから高齢者、全ての地域住民にとっ

て心強いものになることに違いありません。 

また、中学生が体育の授業やクラブ活動、ボランティア活動などで、街中にある施設の利用が容易となり地域全

体の活性化にも繋がると考えます。 

 このようなことを鑑み、新しい形の地域に開かれた高野口中学校として、通学にも不便な現在地から街中への

移転を希望いたします。 
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＊ご記入いただいた個人情報は、この要請目的以外には使用いたしません。 
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